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Удобрения 
колхозным полям

Навстречу ХѴІП Всесоюзной партконференции

Одной оз важнейших задач в 
поднятии урожайности колхозных 
полей является—внесение на нпх 
удобрений. Л

Выксунский исполком районного 
совета п бюро райкома ВКП(б) 
приняли решение о заготовке, вы
возке и использовании удобрений 
всех видов в колхозах района еще 
17 декабря 1940 года. Это по
становление обязывает колхозы рай
она заготовить и выві зтн на поля 
200 тысяч возов навоза, 30 тысяч 
тонн торфа, 250 тонн минераль
ных удобрений и 400 тонн золы. 
~Колхозные массы встретили по
становление с большим удовлетво
рением. Они крепко заинтересова
ны в том, чтобы неуклонно под
нимать плодородие земли, чтобы 
каждый гектар земли давал макси
мальную пользу. Уже давно уста
новлено, что каждая тонна хороше
го навоза дает не менее центнера 
добавочной продукции в переводе 
на зерно. А отсюда и существует 
народная пословица: „вози навоз за 
возом воз, и даст земля зерпа 
обоз".

Передовые колхозы нашего райо
на стараются хорошо удобрить свои 
поля. Колхоз „Оборона" ежегодно 
вывозит на поля все имеющиеся у 
него органические удобрения. В 
этом году, взяв обязательство к 26 
января—дню выборов в Совет 
Союза Верховного Совета СССР— 
полностью закончить план зимней 
вывозки удобрений, с этой задачей 
справился блестяще. К 15 января 
план зимней вывозки удобрений он 
выполнил и продолжает вывозить, 
чтобы к 15 февраля—дню Откры
тия XVIII Всесоюзной партийной 
конференции—вывозку удобрений 
закончить полностью.

Колхоз имени Седьмого с'езда 
Советов также полностью закончил 
план зимней вывозки удобрений.

В этих колхозах хорошо заком
постированы удобрения.

Успешно проходит заготовка и 
вывозка удобрений в колхозах: 
имени Жданова, „Красный боевик", 
имени Молотова, имени Второго 
Краевого с'езда Советов.

Стахановские звенья колхоза име
ни Жданова, Чупалейского сельсо
вета, обильно удобряя своп поля, 
добились высоких урожаев. Звено 
Родионовой добилось урожая кар
тофеля 160 центнеров с гектара, 
при среднем урожае, по колхозу 80 
центнеров с гектара. Урожай про
са по колхозу в среднем был ра
вен 8,5 центнера с гектара, а 
звено Суроегяна сняло урожай, 
благодаря хорошего удобрения,—17 
центнеров. Высоких показателей 
добились звенья тт. Трухановой, 
Батурова и Макаровой из Шимор- 
ского колхоза.

Если бы примеру этих передо
виков следовали все другие колхо
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Оправдает наше доверие
С большой радоотыо узнали мы,Ів боях с белофиннами, за что со‘ 

что Степан Илларионович Еремин ветское правительство наградило 
дал свое согласие баллотироваться
в Совет Союза по Муромскому из
бирательному округу^ Л» 124.

его орденом.
Мы твердо уверены, что наш 

кандидат Степан Илларионович Ере- 
Тов. Еремин верный сын совет- мин с честью оправдает доверие ве

ского народа. Он храбро сражался рода. Е. КОСТИНА, И. КОСТИН.

зы, то район ежегодно получал бы. 
огромное количество добавочной 
продукции. Однако, на сегодня 
еще многие руководители колхозов 
ве проявляют хозяйской заботы 6 
заготовке и примеЙВин местных 
удобрений.

Крупный колхоз имени Вороши
лова до сегодняшнего дня не при
ступил к вывозке удобрений, не 
начинали вывозить удобрения и 
такие колхозы, как имени 1 Мая, 
„Коммунар", „Сотрудник", „Крас
ный трудовик" И другие.

Имеются факты, когда руково
дители колхозов (тов. Шмелев— 
Тамболео) потворствуют рваческим 
настроениям некоторых колхознп- 
roe—побольше заработать на сто
роне, а о главной задаче:—подго
товке к севу, забывают.

Не изжито еще и такое явле
ние, когда руководители колхозов 
п сельских советов все еще недо
оценивают значение удобрений, 
не изжит еще взгляд н» удобре
ния, как на что-то второстепен
ное, чем можно иной раз и безна
казанно пренебречь. Председатели 
колхозов тт. Устинов (имени 17 
партс'езда), ИІиков (имени 1 Мая) 
не вывозят навоз и торф и счита
ют чте можно обо.СЬасд, и 
удобрений.

Эти председатели не выполняют 
основной задачи, которая стоит 
перед ними —борьбы за высокий

В колхозах „Красная Норковка", 
„Красный Октябрь" не заботятся о 
качестве удобрений. Правило— 
складывать торф на поля только в 
компостированном виде вместе с 
навозом, ими не выполняется. Навоз 
разбрасывается по всему полю.

Чтобы успешно выполнить план 
заготовки и вывозки удобрений по 
каждому колхозу, необходимо стро
го соблюдать систему начисления 

I трудодней заведующим животновод- 
’ чеекпмп фермами, работникам ферм, 

старшим конюхам, производить вы
дачу кормов колхозникам в зависи
мости от сдачи ими колхозу навоза 
со своего скотного двора.

Мы на сегодня имеем такое не
допустимое явление, когда ни один 
колхоз не установил план накоп
ления навоза на каждый конный 
двор, чтобы потом можно было 
делать начисления за выполнение 
плана. Это положение требуется 
немедленно исправить.

Накоплению и хранению местных 
удобрений необходимо уделить са
мое серьезное внимание. Только 
при широком и умелом использова 
нпи навоза, торфа, фекалия и зо 
лы с применением агротехники мож
но добиться выполнения решений 
XVIII с'езда ВКП(б) об увеличе
нии урожайности всех сельскохо
зяйственных культур.

Выксы,
вступайте в соревнование 
железнодорожных цехов >

Нарко мчермета! /*Пфа£он?
Сообщение о созыве ХѴІІР Вс'е*Ѵколлектщву железнодорожного одха и 

союзной партийной конференции 1 его руководству.
вызвало у работающих предприятий 
н учреждений новый иод'еасоцйа- 
листвчрского соревнования за до
срочное выполнение производствен
ного плана и достижение лучших 
качественных показателей. По ини
циативе рабочих и ннженерно-тех- 
ипчгских работников железнодорож
ных цехов заводов: Московского 
ордена Ленина „Серп и молот", 
Магнитогорского, „КрасныйОктябрь" 
и других, Наркомчерметом, газетой 
„Черная металлургии" и ЦК проф
союзов металдіргов, железноруд
ной, огнеупорной и коксохпмичес- 
кой промышленности об'явлено
соцпялистическое соревнование же-; мя внутрицеховое социалистическое 
лезнодорожных цехов на 1941 год. J 

„Победителями в соревновании 
будут считаться те железнодорож
ные цэхи, —писала газета „Черная 
металлургия", которые выполнят: 
установленные нормы обовота ваго
нов НКПС; план погрузки готовой 
продукции и обеспечат бесперебой
ное обслуживание производствен
ных цехов железнодорожными пе
ревозками. Одновременно с Все
союзным соревнованием железно
дорожных цехов организуются вну
трицеховые соревнования между 
службами, сменами и отдельными
рабочими на лучшее выполнение 
плана по всем показателям".

Железнодорожный цех металлур
гического завода за 1940 год в 
установленные нормы оборота ваго
нов НКПС не уложился и вместо 
9,6 часа по норме, дал 11,4 
часа. Несмотря на это транспорт
ники металлургического завода, 
вступая в об'явленное соцсоревно
вание, имеют все предпосылки 
быть лучшим железнодорожным це
хом и победителем в соревновании 
с другими цехами Наркомчермета.

Можно надеяться, что дирекция 
завода, а также все общественные 
и хозяйственные организации клпен 
туры учтут ошибки прошлого года 
и окажут практическую помощь

Сообщение о результатах выборов в Верховный Совет СССР 
от Молдавской ССР, Измаильской и Черновицкой областей

Украинской ССР, от Литовской ССР,
Латвийской ССР и Эстонской ССР

12 января 1941 года прошли | депутаты являются кандидатами 
выборы в Верховный Совет СССР!блока коммунистов и бесеартийных.
по избирательным округам Молдав
ской ССР, Измаильской и Чер
новицкой областей Украинской ССР, 
Литовской ССР, Латвийской ССР 
и Эстонской ССР.

Выборы состоялись по всем 34 
избирательным округам по выборам 
в Совет Союза и по всем 102 
избирательным округам по выборам 
в Совет Национальностей.

Окружными избирательными ко
миссиями зарегистрировано избра
ние всех 136 депутатов в Верхов

По спискам избирателей всего 
было зарегистрировано по выборам 
в Совет Союза 6.395.092 избира
теля (от районов бывшей Молдав
ской АССР выборы в Совет Союза 
не производились); в Совет Нацио
нальностей—6.574.374 избирате
ля.

Принимало участие в голосова
нии по выборам в Совет Союза— 
6.174 990 человек, или 96,56 
процентѣ в ио выборам в Совет 
Национальностей—6.341.844 че- 

ный Совет СССР. Все избранные’ловека, или 96,46 процента от

При величии таких кадров ста
хановцев, кривоносонтв, иапаадв- 
цев, лунннцев, как бригады маши
нистов Канаева. Большакова, Ка- 
дулнна, Демина, Ассонона, а так
же Влясова, Фалалеева, Шаронова, 
Баландина и многих других, нельзя 
не быть победителями.

Указы Верховного Совета СССР 
от 26 июня и 10 июля оказали и 
еще окгжут немалую помощь в 
улучшении работы на железной до
роге металлургического завода. Ава
рии и брак транспортниками Выксы 
должны быть изжиты навсегда.

Развивающееся в настоящее вре-

соревнование ко дню выборов в 
Совет Союза Верхоиного Совета 
СССР—26 января и ко дню созы
ва Всесоюзной конференции ВКП(б) 
—15 февраля, должно дать новые 
достижения, несмотря на все труд
ности зимы.

■ Авторитет командного ссстава 
заводского транспорта во главе с 
начальником транспортного отдела 
необходимо поддержать и все пре
пятствия, мешающие четкой рабо
те транспорта, устранить по-боль
шевистски. Выксунский транспорт 
может и должен быть победителем 
во Всесоюзном соревновании желез
нодорожных цехов.

Главное условие победы в со
ревновании—это железная дисцип
лина и повседневное проведение 
коммунистического воспитания ра
ботающих, ликвидация простоев 
вагонов НКПС и четкое обслужи
вание цехов, которые должны дать 
стране высококачественный металл 
с перевыполнением плана. Эти за
дачи транспортниками будут- разре
шены успешно. Железнодорож
ники металлургического за
вода, вы обязаны в сорев
новании победить во’ чюбь| 
то ни сталоі

П. Ф. АЛЕКСЕЕВ.

60S:
Соревнование 
комсомольцев 
завода

Оживленно прошло ТО января 
комсомольское собранііе вцех^’^і'’ 
машиностроительного завода Ц Р0 - 
Обсуждался исключительно важный 
вопрос: о подготовке к выборам в 
Верховный Совет СССР и к ХѴНГ 
Всесоюзной партконференции.’

После небольшого доклада секре
таря комитета ВЛКСМ тов. Цибро- 
ва начались прения. Первым высту
пил молодой комсомолец тов. Бу
шуев.—Созыв Восемнадцатой парт
конференции, —сказал он,—являет
ся большим событием в жизни на
шей страны. Все промышленные 
предприятия готовятся встретить 
эту дату новыми производственными 
показателями. Новых успехов долж
ны добиться и мы. Я лично беру 
обязательство выполнять производ
ственную программу ва 200 про
центов и вызываю на соревнование 
карусельщика тов. Белякова.

Все комсомольцы торячо отклик
нулись на предложение тов. Бу
шуева о развертывании социалисти
ческого соревнования, указывая 
одновременно на цеховые неполадки, 
мешающие достижению высоких по
казателей.

Большое внимание было уделено 
борьбе за качество. —Мы можем н 
будем давать высокое качество 
продукции,—заявили комсомольцы, 
— но администрация обязана обес
печить нас хорошим инструментом. 
Качество резцов, получаемых от 
инструментального цеха, очень пло
хое, а это ведет к простоям стан
ков.

Собрание решило вызвать на со
циалистическое соревнование ком
сомольцев инструментального цеха, 
потребовав от пвх снабжать цех 
№ 1 высококачественным инстру
ментом. ,

м. ккигин.

общего количества зарегистрирован
ных избирателей.

Во всех 34-х озбирательных 
округах по выборам в Совет Союза 
за кандидатов блока коммунистов в 
беспартийных голосовало 6.037.422 
человека, что составляет 97,77 
процента всего числа избирателей, 
участвовавших в голосовании.

Во всех 102-х избиоательных ок
ругах по выборам в Совет Нацио
нальностей за кандидатов блока 
коммунистов в беспартийных голосо
вало 6.189.115 человек, что со
ставляет 97,59 процента веего 
числа избирателей, участвовавших 
в голосовании. (ТАСС).
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Участвуем в подготовке 

к выборам
После решений XI пленума ЦК 

ВЛКСМ жизнь нашей комсомоль
ской организация Горисполкома зна-j 
чнтельно улучшилась. Регулярно 
два—три раза в месяц проводятся 
комсомольские собрания, на кото
рых обсуждаются вопросы коммуни
стического воспитания молодежи, і 
хозяйственной и внущпсоюзной ра
боты. Во всей работе деятельное 
участие принимает актив. Во мно
гом улучшилась дисциплина, сейчас 
все комсомольцы аккуратно платят 
членские взносы.

Одобрив почин комсомольцев 
Сталинградского тракторного заво
да, члены нашей организации на
чали повседневно бороться за эко
номное расходование электроэнер
гии, бережное отношение к социа
листическому имуществу.

С большой активностью все ком
сомольцы включились в подготовку 
к выборам в Верховный Совет 
СССР. Одна из лучших членов на
шей организации Нина Косолапова 
является Членом участковой избира
тельной комиссии 152-го участка.

Товарищи Ерминский, Косолапо
ва, Перлова и я принимали актив
ное участие в составлении списков 
избирателей, пять комсомольцев яв

ляются агитаторами и один выде- 
лрн в редколлегию стенной газеты, 
издающейся на взбирательномучаст- 
ке.

Комсомольцы-агитаторы Татунова, 
Перлова и Молькова проводят бе
седы с избирателями, рассказали 
им о дне выборов, ознакомили с 
биографией кандидата в депутаты 
Верховного Совета СССР Степана 
Илларионовича Еремина. Товарищи 
Татунова п Наумова принимали 
участие в оформлении избиратель
ного участка.

Партийная организация Горис
полкома поручила нам написать па
мятку избирателям, эту работу мы 
выполнили.

Для того, чтобы лучше подго
товиться к выборам в Верховный 
Совет СССР, многое еще предстоит 
сделать. Агитаторы должны ежед
невно работать среди избирателей, 
лучше раз‘яснять, почему мы должны 
голосовать за кандидата сталинского 
блока коммунистов и беспартийных. 
Нет сомнения, что любое поруче
ние партийной организации мы 
выполним с честью.

Секретарь комсомольской 
организации Горисполкома

В. КОЗЛОВ.

Работать с избирателями
как лучшие агитаторы

Осталось девять двей до выборові являют, что все, как один, пойдут 
депутата в Верховный Совет СССР, I к избирательным урнам и отдадут
но на Сенпловском избирательном 
участке агитационно-массовая рабо
та развернута слабо. Некоторые 
агитаторы не провели ни одной бе
седы с избирателями.

Хорошо работали в предыдущие 
выборы агитаторы А.'П. Пехотова 
и А. П. Герасимова и сейчас они 
первыми пошли к избирателям, 
чтобы ознакомить их с .техникой 
выборов и биографией выдвинутого 
кандидата от Муромского избира
тельного округа, генерал-майора 
товарища Еремийа Степана Илла
рионовича.

Радушно встречают, со внима
нием слушают и оживленно бесе
дуют с агитаторами колхозники села 
Семилова. Во время бесед они за-

евои голоса за кандидата сталин
ского блока коммунистов и беспар
тийных, доблестного сына Красной 
Армии генерал-майора С. И. Ере
мина, а самый день выборов озна
менуют образцовой подготовкой к 
весеннему севу.

Но далеко не все агитаторы при
ступили к работе. Начальник лесо
участка той. Тарасов, комсомолец 
Земсков и заведующий магазином 
Щукин до сих пор ни одного раза 
не были на закрепленных за ними 
участках и не провели бесяд с из
бирателями. На совещание агитко*- 
лектина эти товарищи не являются.

Такое отношение к повученному 
делу не может быть терпимо.

И. К.

Майорову
„некогда"

Участковая избирательная комис
сия А? 123 ио выборам в Верхов
ный Совет СССР заканчивает пос
ледние приготовления для встречи 
избирателей в день выборов.

Празднично убрано помещение. 
Ежедневно с 12 часов дня и до 
10 часов вечера дежурят члены 
комиссии, они помогают избирате
лям проверить, правильно ли их 
занесли в список. Оборудуются 
кабины для голосования.

Задача агитаторов, руководит 
которыми товарищ Майоров, озна
комить каждого избирателя с кан
дидатурой тон. Еремина С. И., 
выдвинутой для баллотировки по 
Муромскому избирательному округу.

Вместе с этим агитаторы должны 
еще выше поднять инициативу тру
дящихся и все их силы направить 
на образцовое выполнение социа
листических обязательств.

Не дожидаясь, когда соберет их 
и даст указание руководитель агит
коллектива, агитаторы С. И. Гутов, 
И. В. Кудрявцев и другие прово
дят работу с избирателями, соби
рая их для групповых бесед и об
ходя по домам. Редколлегия стенной 
газеты готовит к выпуску очеред
ной номер, в котором помещает 
биографию кандидата и освещает, 
как выполняются социалистические 
обязательства бригадами и звенья
ми колхоза „Серп и молот“.

Только одному тов. Майорову 
„некогда" заниматься выполнением 

, важнейшего и ответственного пору-
чения партийной организации.

Решение бюро Райкома ВКП(б) 
об агитмассовой работе на избира
тельном участке тов. Майоров дол
жен воспринять по-большевистски 
и шире развернуть работу с тем, 
чтобы у нас на участке не было 
ни одного избирателя, не приняв
шего участия в голосовании за кан
дидата сталинского блока коммуни
стов и беспартийных тов. С. И. Ере
мина.

День выборов в Верховный Совет 
СССР ознаменуем новыми победа
ми в сельском хозяйстве и образ
цовой подготовкой к весеннему 
севу.

С. Я. БОЛЬШАКОВ.

Массовая работа в цехе
Начальник смены вило прокатного 

цеха металлургического завода тов. 
Родионов ведет ср'дп своего кол
лектива большую агитационно-мас
совую работу. Созывая производ
ственные совещания, он не огра
ничивается' обсуждением лишь 
производственных вопросов, а тесно 
увязывает работу цеха с подготов
кой к предстоящим выборам в Вер
ховный Совет СССР.

Тов. Родионов подробно раз'яс- 
нил коллективу смены задачи из
бирательной кампании, рассказал, 
какими правами пользуются граж
дане СССР, ознакомил рабочих с 
биографией кандидата в депутаты

Верховного Совета СССР по Му
ромскому избирательному округу 
тов. С. И. Еремина.

В результате проведенной массо
вой работы каждый рабочий понял, 
что сейчас, в период подготовки к 
выборам и к Восемнадцатой парт
конференции, нужно работать осо
бенно іорошо. Смена сейчас улуч
шает свои показатели как количе
ственные, так и качественные.

Смена тов. Родионова обязалась 
январскую программу выполнить 
досрочно, ко дню выборов в Вер
ховный Совет СССР.

Готовятся к выборам
В Дальне-Песоченском сельсовете 

два избирательных участка. На со
вещании председателей и членов 
участковых избирательных комиссий 
был обсужден план работы и рас
пределены обязанности, установле
но дежурство на участках.

В первую очередь участковые 
комиссии обратили внимание на 
сохранность инвентаря: оказалось, 
что некоторые кабины требуют ре
монта, к чему и было тут же при- 
ступлено. Сейчас инвентарь на уча
стках находится в должном поряд
ке.

На участках развешены лозунги, 
красные флаги, портреты вождей.

Руководители агитколлективов 
тт. Антонова п Филин на собра

МАСЛОВ.

нии агитаторов подробно проин
структировали их, чему они, глав
ным образом, должны уделять вни
мание.

Агитаторы закреплены за всеми 
населенными пунктами. Лучшие из 
них тт. Савина, Лужин Т. 0., 
Донскова А. Ф., Жидкова умело 
сами проводят агитацию, увязывая 
изучение Конституции и Положе
ние о выборах с хозяйственными 
вопросами и помогают другим аги
таторам в работе. Перед началом 
беседы они используют патефон.

Ежедневно избиратели проверя
ют себя в списках избирателей. 
Случаи искажений и пропусков еди
ничны.

Решение исполнительного комитета 
Выксунского Районного Совета 

депутатов трудящихся от 15 января 1941 года
Вместо выбывшего Каленскова 1 

Степана Васильевича—Черновской 
избирательный участок № 129— 
утвердить членом участковой изби
рательной комиссии Кадеева Ивана 
Дмитриевича—от рабочих, служа
щих и ИТР трубопрокатного цеха 
Выксунского металлургического за
вода.

Председателем участковой изби
рательной комиссии утвердить члена 
участковой избирательной комис

сии Корчагина Ивана Васильевича.
Заместителем председателя участ

ковой избирательной комиссии 
утвердить члена участковой изби
рательной комиссии Теплова Федо
ра Николаевича.

Председатель Райсовета 
депутатов трудящихся

А. ЗАХАРОВ.
Секретарь Райсовета 

депутатов трѵдяшихся
Н. ЕНЦОВ.

Боевой командир
Степан Илларионович Еремин — 

участник гражданской войны. Он 
командовал крупным соединением в 
победоносном походе по-освобожде- 
нию наших братьев Западной Ук
раины и Западной Белоруссии от 
ига польских панов, был активным 
участником в разгроме белофиннов.

За мужество и героизм, прояв
ленные в боях с врагами совет
ского государства, Степан Иллари
онович награжден тремя орденами 
Союза ССР, медалью „20 лет 
РККА", почетными грамотами. Мно
го бойцов и командиров воспитал 
он в духе беззаветной преданности 
великой партии Ленина—Сталина, 
нашей матери-родине, советскому 
народу.

Мне пришлось по службе долгое 
время находиться в подчинении у 
тов. Еремина. Неизгладимое впе
чатление оставляет Степан Илла
рионович. Самой замечательной 
чертой этого командира-большевика 
является его постоянная связь с 
массами, с подразделениями. При

своей очень большой и ответствен
ной работе, он находит время лпчно 
присутствовать на занятиях роты, 
взвода, побеседовать с бойцами, 
своевременно проверить выполне
ние своего приказа.

Требовательный к себе и к сво
им подчиненным, Степан Иллари
онович всегда чутко относится к 
нуждам бойцов и командиров. Мно
гому они научились у него: искус
ству воевать, управлять боем и по
беждать с наименьшими потерями, 
с малой кровью. В бою тов. Ере
мин всегда был там, где труднее 
всего, где требуется его помощь, 
опыт. Противник не выдерживал 
удара, отходил, неся большие по
тери.

Боевой путь Степана Илларионо
вича—славный путь побед. Много 
можно рассказать о боевых эпизо
дах, в которых он показал себя 
подлинным командиром-большевиком. 
При освобождеипи Западной Бело
руссии, где наступало соединение, 
которым командовал тов. Еремин,

туго приходилось польским панам. 
Соединение блестяще закончило 
марш граница—Гродно—Белосток 
—п крепость Осовец. Противник 
был рассеян и взят в плен.

При этом освободительном мар
ше Степан Илларионович показал 
себя талантливым полководцем. Он 
управлял войсками, бывая и впе
реди, и в центре их, и на своем 
командном пункте. И где бы ни 
находился наш командир, мы чув
ствовали его организованность, бы
строту охватить обстановку, пра
вильно все рассчитать: и тактику 
противника, и силу своих частей. 
Быстро принятое решение на зах
ват командной местности н правиль
ная расстановка огневых средств 
отнимала инициативу у противника. 
Под ударами ваших сил противник 
бежал, оставляя на поле боя мно
го своих жертв.

Суровая природа Финляндии, с 
ее холодами, пересеченной мест
ностью, „неприступными твердыня
ми", которыми хвастались англо
французские военные специалисты, 
преодолена нашей доблестной Крас
ной Армией. Так называемая „ли

ния Мавнергейма" была прорвана 
благодаря замечательному левофлан
говому удару, в котором участво
вало соединение тов. Еремина.

Незабываемыми в моей памяти 
останутся бои за укрепленные высо
ты 48—5, 27 — 9 и острова, пос
ле которых противник был вынуж
ден отступить. При помощи техни
ческих средств связи голос нашего 
командира был слышен всюду. 
Команды командирам подразделений 
передавались быстро и точно вы
полнялись. В одном из боев было 
так:

— Командир полка ранен—до
несли Степану Илларионовичу.

Решение: „Назначаю командо
вать полком капитана Попова. Не 
ослабляйте темпы наступления. Май
ору Борейко—нанести удар про
тивнику с левого фланга". 
Приказание выполняется, усиливает
ся артиллерийско-минометный огонь 
по „непослушному" противнику. 
Через некоторое время он отступает. 
ДОТ взят. Следует новое распоряже
ние: „Тщательно организуйте прес
ледование с полными мерами предос
торожности и разведки".

Помню другой эпизод: Степану 
Илларионовичу сообщили, что про
тивник зарылся в землю. „Взять в 
клещи, окружить и если не будет 
сдаваться,—уничтожить",—отдает
ся четкое приказание.

Много похвал от командира по
лучили саперы, расчищая путь дви
жения для части от мин и прово
локи.

В кризисные минуты боя Стенай , 
Илларионович коротко передавал 
по телефону: „Я выехал к вам". 
Сейчас же выезжал и восстанавли
вал порядок,—наступление продол
жалось. Через несколько минут он 
снова у телефона. „Донесите лич
но мне ваше положение, товарищ 
Павлыхо,—слышится его голос в <)> 
телефонную трубку. —Товарищ Ми
роненко, наблюдайте за правым 
флангом, передайте мой приказ— 
держаться у проволочного заграж
дения, через 10 минут прибудут 
резервы".

Все эти приказания товарища 
Еремина отдавались в непосред
ственной близости от противника, 
под его артиллерийским и пулемет
ным огнем. Белофиннам и в голову
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К дню выборов 
в Верховный Совет погасить

всю задолженность по заготовкам
На районном совещании загото

вителей, проведенном 14 января, 
подведены итоги работы заготови
тельных организаций за 1940 год. 
Ham район находится в глубоком 
прорыве по выполнению плана за
готовок селіскохозяйсгвенных про
дуктов и, в первую очередь, ово
щей, картофеля и продукции жи
вотноводства.

Уполнаркомзаг тов. Пплясов и 
выступающие заготовители вскрыли 

•факты антигосударственного отно
шения некоторых руководителей 
колхозов, ставших на путь прямо
го нарушения постановления Сов
наркома СССР и ЦК ВКП(б) „Об 
уборке урожая и заготовках сель
скохозяйственных продуктов".

Руководители колхозов имени 
Парижской Коммуны (тов. Хохлов) 
и имени 14 годовщины Октября 

<(тов. Чуднов) не выполнили обя
зательств по обязательным постав
кам картофеля колхозами и кол
хозниками, а на трудодни выдали 
по 2 килограмма этих продуктов.

Исполкомы сельских советов и 
•партийные организации не вели 
‘надлежащей борьбы и не осуще
ствляли повседневный контроль за 
выполнением первостепенных обя
зательств колхозами, колхозниками 
и другими сдатчиками продукции. 
,Два председателя колхоза Чу палей- 
-скоіо сельсовета осуждены за не- 
иыполнение обязательств по заго

Вывозку удобрений 
закончить к 26 января

Колхоз имени Жданова активно 
взялся за вывозку удобрений на 

-свои поля. Зимой колхоз должен 
вывезти торфа 1250 тонн, а к 14 
января он вывез 534 тонны. На
воза колхоз обязался к 26 января 
юывезтн 2000 возов, а вывез 800 
возов, минеральных удобрений из 
плана 12 тонн вывезено 3 тонны. 
Почти полностью выполнен план по 

•сбору золы и птичьего помета.
К 26 января—дню выборов 

колхозники дали слово план зимней
вывозки удобрений закончить пол- МТС тов. Попов. В кружке зани

маются звеньевые и бригадиры, 
всего 25 человек.

ностью.
Пожилой колхозник Иван Ми

ле приходило, что советский гене
рал управляет боем со своего на
блюдательного пункта всего лишь в 
300 метрах от „линии Маннер- 
тейма".

Вести непрерывное наблюдение 
зй5 противником, за полем боя, 
управлять войсками, откуда их 
видно,—это большое искусство, 
которым в совершенстве овладел 
тенерал-майор товарищ Еремин. Он, 
как правило, сам лично руководил 
•сменой частей в бою, делал это 
•скрытно от противника, в тесной 
•связи с соседом, при поддержке его 
«гнем, а если нужно, то и штыком.

Одно из\ самых замечательных 
качеств Степана Илларионовича — 
это уменье организовать, подгото
вить войска к атаке. В таких слу
чаях он действует наверняка. Под 
натиском наших бойцов укреплен
ные точки противника уничтожа
лись одна за другой. Однажды лри 
такой атаке, проходившей поздним 
вечером, одно из подразделений 
•кружило долговременное железобе
тонное укрепление противника с 
командой в 15 человек. Товарищ 
Премии передал приказание: „Пред

товкам, но ни исполком сельсовета, 
ни партийная организация не обсу
дили этого вопроса, не мобилизо
вали внимания других.

Наряду с этим участники сове
щания обращали внимание упоінар- 
комзага на недопустимость запу
щенности в учете и оформлении 
документов на принятые продукты 
от сдатчиков.

Всеобщим одобрением было 
встречено выступление председателя 
колхоза „Серп и молот" тов. Боль
шакова, заявившего, что их колхоз 
в подарок XVIII Всесоюзной парт
конференции обязуется выполнить к 
15 февраля годовой план поставок 
молока государству на 30 процен
тов и мяса на 50 процентов.

В принятом решении участники 
совещания записали: к дню выбо
ров в Верховный Совет СССР до
биться погашения задолженности 
по всем видам государственных за
готовок и в течение 1941 года 
организовать работу так, чтобы ни 
один вид заготовок не затягивался 
дольше установленного сргка, а 
поступал досрочно, к чему есть все 
возможности.

Совещание решило вызвать на 
соревнование заготовителей Куле- 
бакского района на лучшую по
становку работы и образцовое вы
полнение задач партии и прави
тельства.

хайлович Еловенков один собрал 
20 центнеров куриного помета и 8 : 
центнеров золы.

Успешно проводит сбор удобрений 
пятая бригада (бригадир И. В. Ко- 
лобаев). Она свой план уже выпол-; 
нила на 80 процентов. Не зани-1 
мается сбором удобрений бригада) 
тов. Щеголенкова.

С целью большего внедрения 
культуры при обработке полей в 
колхозе проводятся занятия по агро
учебе, которыми руководит агроном

ложить сдаться". Это было повто
рено трижды. Белофинны не вы
держали и начали выползать из 
своего логова.

Славно дрались с белофиннами 
полки под командованием Степана 
Илларионовича Еремина и за это 
награждена орденами Союза. Много 
сотен бойцов его соединения полу
чили правительственные награды— 
ордена и медали. Сам товарищ Ере
мин награжден орденом Ленина.

Бойцы н командиры любили Сте
пана Илларионовича в суровых 
условиях боевой обстановки за ге
роизм, мужество, за боевую выуч
ку их. Любят они его и сейчас, в 
мирных условиях, за постоянную 
заботу о каждом советском чело
веке.

Рабочие, инженеры и техники 
Муромского паровозо-ремонтного за
вода выдвинули Степана Илларио
новича Еремина кандидатом в де
путаты Совета Союза Верховного 
Совета СССР. Достойный канди
дат! Он с честью оправдает высо
кое доверие избирателей.

Капитан
М. КУЧУМОВ.

Постановление ведет 
к росту животноводства

Я горячо одобряю постановление 
Совета Народных Комиссаров СССР 
и Центрального Комитета ВКП(б) 
„Об обязательной поставке молока 
государству колхозами", опублико
ванное в „Правде" 12 января.

Это постановление полностью от
вечает интересам колхозов и самих 
колхозников. Оно ведет к дальней
шему росту общественного живот
новодства п к изобилию молочных 
продуктов.

Паш колхоз пменп Жданова план 
но обязательным маслоностанкам вы
полняет досрочно.

Новое постановление о выполнен' 
нни молокопоставок согласно на
личию земельной, площади также 
дает нам возможность успешно вы
полнять план молокопоставок. Из 
года в год растет поголовье скота 
в нашем колхозе. Коров мы имеем 
36 голов, что составляет 100 про
центов в плану.

Председатель колхоза 
имени Жданова

В. КРАЙНОВ.

Почему в Бориовке 
малопродуктивно

животноводство
До сего времени в артели „Крас

ная Борковка" отсутствует точный 
учет удоя молока, полученного от 
каждой коровы. Во время отела 
коров телята же взвешиваются, а 
также и в течение года не выяв
ляется прирост в весе мододняка. 
Происходит все это потому, что 
оплата труда работников животно
водства производится не по инструк
ции Наркомзема (сдельно), а по
денно.

Помещения для зимнего содержа
ния скота не отеплены н- не при
способлены, в результате чего на 
свиноферме имел место падеж сви
ней. Колхозный зоотехник тов. 
Ляпунов не выполнял возложенных 
на него обязанностей и временами 
пьянствовал от безделья. Он даже 
не знал точно, сколько и какого 
скота имеет колхоз.

Исполком сельсовета вынес реше
ние, обязывающее председателя 
правления колхоза „Красная Бор
ковка" тов. Колобова П. М. по
строить в 1941 году телятник не 
менее как на 40 голов и свинар
ник на 50 голов. Предложено так
же ему немедленно изжить уравни
ловку в оплате труда работников 
животноводства, и на основе сдель
ной оплаты шире развернуть со
циалистическое соревнование за вы
сокие удои, хороший прирост в 
весе и полное сохранение молодня
ка.

Колхозу „Серп и молот", имею
щему несравнимо лучшие показа
тели в развитии общественного 
животноводства, в упитанности п 
продуктивности скота, предложено; 
в порядке социалистического сорев
нования, организовать передачу опы
та лучших работников отстающему 
колхозу и в 1941 году довести 
удои молока до 2000 литров на 
каждую фуражную корову, а также 
построить птичник не менее, как на 
300 кур.

Это указание исполкома сельсо
вета мы выполним, чем еще боль
ше укрепим общественное хозяй
ство и повысим продуктивность 
скота.

ПредседателЬ«колхоза 
.Серп и молот"
С. БОЛЬШАКОВ.

06 упрощении отчетности 
на металлургическом заводе

Недостатки в организации уп
равленческого аппарата и излише
ства в оперативно-статистической и 
бухгалтерской отчетности, а также 
и в первичном учете продолжают 
иметь место. В результате штаты 
служащих, в частности на пред
приятиях черной металлургии, зна
чительно увеличились и удельвый 
вес их на 1000 рабочпі достиг в 
октябре 1940 года іо 68 человек 
против 65 в 1^37 году.

Парком черной металлургии тов. 
Товосян предложил главным управ
лениям и директорам предприятий 
к 15 января с. г. провести рабо
ту и представить материал по мак
симальному упрощению управленчес
кого аппарата и сокращению су
ществующих форм всяких видов 
учета и планирования, и к тому 
же сроку сократить численность 
служащих по Наркомату на 1925 
человек, а по Главтрубостали на 
201 человек.

Исходя из указанной директивы 
Наркома по нашему заводу штат 
служащих установлен в 456 чело
век, подлежит сокращению 44 че
ловека.

На заводе создана специальная 
бригада, которая ведет работу как 
ио сокращению и упрощению уче
та и отчетности, так и по сокра
щению штата служащих.

В результате работы бригады 
выявлено, что излишней и дубли
руемой, как оперативно-статисти
ческой, так и бухгалтерской отчет
ности на заводе еще много.

Бригада наметила следующие 
мероприятия:

1. По отделу снабжения—отме
нить 22 ежедневных, декадных и 
месячных отчета об оборотах и 
движении материальных ценностей, 
квартальную заявку на потребные 
заводу материалы.

2. По отделу найма—вместо 
четырех книг по учету рабочей 
силы, ввести одну, отменив пред
ставление семи различных сведений 
по движению рабочей силы.

3. В бухгалтерском учете ежед
невные требования на получение 
вспомогательных материалов из скла
дов отдела снабжения заменить од

Общественное питание—забытый участок
С наступлением холода посещае

мость столовой завода № 2 медсан- 
оборудования уменьшилась на 50 
процентов. Причина этого, как 
уже писалось в „Выксунском рабо
чем"—холод в залах столовой.

Положение с отоплением не из
менилось и до сих пор. Хлеб из 
буфета выдается рабочим полумерз
лый, обслуживающий персонал сто
ловой то и дело находится на боль
ничной. Водопровод замерз и сейчас 
воду приходится носить за 100 
метров.

Столовая требует ремонта, шту
катурка отстала, не раз обвалива
лась на столы и на сидящих за 
столами во время обеда, пол так
же вакануне провала.

Несвоевременно доставляют газеты
В селе Мотмосе разноску писем, ли с Чекмаревым М. и со мной, 

газет и журналов правление кол- Она жё задержала телеграмму у
хоза имени Красной Армии пору
чило Тепловой А. И.

К своим обязанностям Теплова 
относится очень халатно. Газеты 
она доставляет не ежедневно, а 
через 2—3 дня. Такие факты бы-

ной карточкой на месяц (по каж
дому отдельному материалу).

Номенклатуру учета железной ло
ми довести до 15 наименований, 
вместо 26, отменить составление 
отдельных балансов по цехам шир
потреба, жилищно-коммунальному 
отделу и транспортному цеху, от- 

I менять составление ведомости рас
ходов по текущему ремонту и свод
ного отчета по заводу цеховых рас
ходов но статьям.

4. По плановому отделу—отме
нить 11 ежедневных, декадных и 
месячных сведений по разным воп
росам.

5. По отделу труда—отменить 
учет расходования фондов заработ
ной платы по цехам, так как эти 
данные имеются в расчетном отде
ле, отменить анализ выплат зар
платы, как дублирующие другие 
формы отчетности. В целях ликви
дации дублирования в учете, со
средоточить все формы трудовой 
статистики в отделе организации 
труда, ликвидировав этот учет в 
статгруппе.

6. По цехам—отменить пред
ставление расчетному отделу пос
менных сведений (рапортов) о вы
работке продукции рабочими горя
чих отделов, трубных и листопро
катного цехов, заменив их месяч
ными.

Здесь приведены только отдель
ные данные, где можно сократить 
отчетность, а вообще иі будет 
выявлено еще больше, когда бри
гада закончит свою работу.

Весь учет в полном об‘еме вви
ду краткого срока бригаде охватить 
не представляется возможным, поэ
тому работа по упрощению и со
кращению излишеств в учете дол
жна проводиться и дальше.

Вопрос о сокращении аппарата 
бригадой проанализирован, в ре
зультате подлежат сокращению 23 
служащих в цехах и 21 в отделах 
заводоуправления.

Остался еще не рассмотренным 
вопрос о схеме заводоуправления.

И. СОКОЛОВ.
Главный бухгалтер 

.металлургического завода.

Дирекция завода общественному 
питанию не уделяет никакого вни
мания. Не заботится о ремонте 
столовой и правление Досчатинско- 
го рабкоопа.

Главный инженер завода тов. 
Крутов заявки на изготовление го
рячих обедов для 30—40 рабочих 
второй смены поднпсывает почти 
ежедневно, а дров для столовой 
разрешает брать с большим трудом, 
не предоставляя транспорта, зная 
отлично, что столовая своих лоша
дей не имеет.

Пора дирекции завода и прав
лению рабкоопа проявить заботу о 
живых людях.

Заведующий столовой 
завода Ns 2 медсаноборудования

МИГАЧЕВ.

себя 3 дня.
За такую работу правление дол

жно к тов. Тепловой применить 
взыскание и заставить ее выпол
нять свои обязанности.

Ф. ШАТАГИН.
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С‘езд
„Народного конвента"

12 янмря в Ленине состоялся 
с‘*м „Навозного конвента-. На 
с'вхго вобрались лучшие ирезставп- 
теи аяганйсяого вароза. готовые 
вести борьбу с реакцией внутри 
страны п о внешния врагом, 
-звреж-. імегатов—большинство 

молодежь. представляющая в основ
ном рабочие или женские коопера
тивные организации. Некоторые 
делегаты являюгоя руководителями 
крупных профсоюзов. Заслуживает 
внвмнвя, что вредя делегатов мно
го солдат и летчиков.

(Рем? ѵИвредного конвента" 
представляете «обой новый шаг в 
сторону об'единения рабочего клас
са и демократических элементов 
Англии в условиях нынешней вой
ны. Первый шаг в этом направле
нии был сделан в феврале 1940 
года, когда по инициативе журна
ла „Лейбор Монсли" была созвана 
конференция, на которой были ши
роко представлены рабочие органи
зации.

С'езд открылся вступительной 
речью организатора лондонского 
союза строителей Гарри Адамса.

После избрания президиума Притт 
внес резолюцию, в которой Изла
гается политика и программа „На
родного конвента". Резолюция со
стоит из 8 пунктов, предусматри
вающих: 1) повышение жизненно
го уровня рабочего класса; 2) соз
дание надежной системы защиты 
против воздушных бомбардировок и 
оказание помощи жертвам послед
них; 3) восстановление и расши
рение профсоюзных п демократичес
ких прав; 4) национализацию бан
ков, земли, транспорта л крупных 
промышленных предприятий с целью 
организовать производство в инте
ресах народа; 5) предоставление 
Индии свободы, предоставление всем 
колониальным народам права опре
делить свою собственную судьбу, а 
также воссоединение Ирландии;
6) установление дружественных от
ношений с Советским Союзом;
7) создание народного правительства, 
которое действительно представляло 
бы интересы трудящегося населения;
8) заключение мира на основе пре
доставления полной свободы наро
дам покоренных стран;

Характеризуя нынешнее англий
ское правительство, как правитель
ство, защищающее интересы капи
талистов, подучающих огромные 
прибыли от эксплоатацип колоний, 
Иритт заявил, что до тех пор, 
пока правительству яе будет ока
зано сопротивление, оно будет 
проводить>'полнтпку, направленную 
к установлению в стране фашист
ской системы. Разбирая по пунктам 
внесенную резолюцию, Прятт зая
вил, что основным в резолюции 
является пункт о достижении мира, 
„ибо мы и только мы истинно 
стремимся к миру". Наша полнти 
ка заключается в том, чтобы пред
ложить народен воюющих с нами 
стран мир без аннексий п контри
буций, мир, который бы принес

Англо-германская война
Как сообщает германское инфор-1 цией в последние ночи на военные 

мационное бюро, в течение 14 ян-'об'екты в Плимуте и Портсмуте,
варя германская авиация ввиду не
благоприятной погоды ограничилась 
разведкой вад Южной Англией. При 
этом было установлено, что налеты, 
предпринимавшиеся германской авиа

веса народам свободу в дал бы нм 
право расвотараться своей судьбой. 
Мы стреми вея к такому виру, ко
торый положил бы конец войнам. 
Эту мзачу может осуществить на
родное пваввтельство, к которому 
германеквй народ будет относиться 
с доверяем* В заключение Пратт 
заявил, что „у нас имеется все для 
того, чтобы построжгь счастливый 
мир и создать новый социальный 
порядок. Мы имеен достаточно сил 
для того, чтобы построить такой 
мпр, ы мы со все большей уве
ренностью надеемся, что эти силы 
скоро воспрянут".

Прения открыл делегат Ротуэлл, 
представляющий 10 тысяч строи
тельных рабочих.

После него выступил представи
тель общества „Раша Тудэй" 
Слоан, который заявил, что пра
вительства обеих воюющих сторон 
пытаются привлечь на свою сторо
ну Советский Союз, как могуще
ственную державу, сила которой 
может дать решительный перевес 
той пли другой стороне. Однако 
СССР остается нейтральным в им
периалистических войнах, п пусть 
сами империалистические страны, 
затеявшие войну, померяются свои
ми силами. Слоан предупредил де
легатов, что Англия находится поч
ти в состоянии войны с СССР, 
так как она поддерживает польское 
правительство в Лондоне, которое 
имеет свою собственную армию и 
военно-воздушные силы и которое 
об‘явило войну Советскому Союзу. 
СССР, заключил под бурные апло
дисменты Слоан, не может сотруд
ничать с английским правительством 
до тех пор, пока в Англии не бу- 

Ідет правительства, которое дей- 
• ствптельно искренне сотрудничало 
бы с Советским Союзом.

На с'езде выступил ряд других 
делегатов, которые подчеркивали 
необходимость усиления борьбы за 
улучшение положения рабочего 
класса, за ликвидацию безработицы, 
за улучшение системы противовоз
душной защиты и т. д.

Президиум предложил на утверж
дение конвента список 26 членов 
национального комитета, в состав 
которого дополнительно войдут еще 
24 человека. В списки включены, 
в частности, секретарь лондонского 
районного комитета строителей 
Адамс, член лондонского районного 
комитета союза машиностроителей п 
видный сторонник установления 
дружественных отношений с СССР 
Суэнсон, видный профессор Холдейн, 
коммунистической член парламента 
Галлахер и другие.

В резолюции, принятой на с‘ез 
де, говорится, что делегаты раз'ез- 
жаются с тем, чтобы еще раз соб
раться для подведения итогов кампа 
нии за создание ва родного прави
тельства в Англии.

Заседание конвента закончилось 
пением „Интернационала".

(ТАСС).

были успешны
По сведениям агентства Рейтер, 

в ночь на 15 января английские
самолеты яе производили никаких J низуется лекция на тему. „ 
полетов над Германией. (ТАСС).

На албанском франте.

....

дтны
Итальянская авиационная базанв.'Албвнив.

Фото ТАСС.

Военные действия в Албании
Югославская газета „Политика" 

сообщает, что 14 января на албан
ском фронте происходили лишь бон 
местного характера. Греческие вой
ска укрепляются на новых позици
ях.

На южном фронте, севернее го
рода Хпмары, происходила артил
лерийская перестрелка. В этом сек
торе фронта греческая пехота не

О занятиях в школах 
в дни сильных морозов
Решение исполкома Выксунского горопского Совета 

депутатов трудящихся от 14 января 1941 года
На основании указаний* Нарком- 

проса РСФСР от 14 января, испол
ком горсовета решил:

1. Ззвятпя в школах прекра
щаются при морозах в 25 граду
сов, при сильном ветре.

2. Учащиеся, явившиеся в шко
лу при температуре 25 градусов 
и ниже, не распускаются, а с ними 
организуются занятия по повторе
нию программы.

3. Обязать заведующего ГОРОНО 
дать указание директорам школ о 
настоящем решении.

4. Обязать уполномоченного ра

18 января—собрание 
городского партактива

18 января, в Малом зале Дворца культуры, в 6 час. 
30 мин. вечера созывается собрание городского партийно
го актива для обсуждения решения СНК СССР и ЦК ВКП(б) 
„О мероприятиях по увеличению производства товаров широкого по
требления и продовольствия из местного сырья".

На актив обязаны явиться: секретари партийных организаций, их 
заместители и групоарторгй, председатели профкомптетов (коммунисты), 
руководящие работники дирекций заводов (коммунисты), начальники 
цехов, руководители артелей и городских предприятий, руководители 
ТОРГ'а и заведующие магазинами (коммунисты).

Дополнительное извещение и обеспечение явки возлагается на 
секретарей парторганизаций.

і Секретарь Горкома ВКП(б)
А. ЯКОБСОН.

1—2

Лекция для комсомольцев 
города и несоюзной молодежи

18 января, в 7 часов ве
чера, в Деловом клубе для комсо
мольцев и несоюзвой молодежи орга-

Клас-
совая сущность и происхож

сколько продвинулась вперед. 14 
января итальянцы предприняли здесь 
контрнаступление.

Около города Тепелене борьба 
продолжается.

Па северном фронте господству
ет затишье. Обе воюющие склоны 
готовятся к новым боям.

(ТАСС).

диовещания тов. Капитанова еже
дневно сообщать по рядно состоя
ние погоды два раза в день, в 
7 час. 40 мин. утра и в вечер
нем выпуске „последних известий".

5. Обязать заведующего метео
рологической станцией тов. Кома
рову ежедневно сообщать исполко
му горсовета п редакции радиове
щания сводку о состоянии погоды.

Председатель горисполкома
А. СЕДОВ.

Секретарь
В ЧЕРНОВ.

дение религиозных праздни
ков".

Лекцию читает тов. Доронин.
ГОРКОМ ВЛКСМ.

Слушайте
сегодня

по радио
В 14 часов 15 минут —музы

кальная передачами. С. 'Гургене» 
и Полипа Вихрю".

В 19 часов 5 минут—(по стан
ция г. Горького) Отклики в Ниж
нем-Новгороде ва события 9 янва
ря 1905 года.

В 21 час 30 минут—писатель 
В. Вересаев у микрофона.

В 22 часа 5 минут—музыкаль
ная комедия Моцарта „Директор. 
театра“в исполнении малого симфо
нического оркестра Всесоюзного ра
диокомитета и артистов Государ
ственного Малого театра. Дирижер 
Г. Кац.

Вниманию слушателей 
вечерней партийной 

школы
Сегодня, в 6 часов 30 ми

нут вечера, в помещении парткаби
нета очередное занятие слушателей 
отделения политэкономии.

18 января занимаются слушате
ли отделения философии.

ДИРЕКЦИЯ ШКОЛЫ.

Ответственный редактор 
П. ЮДИН.

Дирекция и завком хлебобу
лочного комбината выносят со
болезнование начальнику сме
ны пекарни № 3 Халтурину 
Михаилу Петровичу и его семье 
по Поводу смерти его жены

Александры Павловны 
ХАЛТУРИНОЙ,

последовавшей 14 января, в 
5 часов вечера.

ДИРЕКЦИЯ,
ЗАВКОМ.

ВЫКСШКИЙ Г0РС0БЕС I
17 января, в 5 часов 30 ми

нут, в Горисполкоме (бывший 
дом Ашмарина, внизу)проводит

ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ
ПЕНСИОНЕРОВ ГОРОДА 

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1) О Указе Президиума Вер

ховного Совета СССР о про
ведении выборов по Муром
скому избирательному округу 
№ 124.

• 2) Постановления СНК СССР
« об освобождении от оплаты за 

обучение инвалидов-пенсионе
ров и их детей, учащихся в 
средних и высших учебных за
ведениях.

Заведующая Горсобесом
й ХОХЛОВА.

2—2 № 15.
_________ ________ _______ s.

ДВОРЦУ КУЛЬТУРЫ
ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ

по очистке снега с крыши.
Обращаться в контору клу

ба, комната № 4, второй этаж.
Правление.

2-2

ВЫКСУНСКОМУ
ПРОМКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ:
главный бухгалтер, заведую
щий мастерской Металлошир
потреба, кузнецы, бондари и 
столяры-мебельщики.

Дирекция.
3—3
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XHG телефонов: отв. редактора 1—58, общій редажцп 1—38, мпографи—1—77.______________ __________
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